

Noticias agencia

> AREA: Justicia e Interior

19-10-2009 / 19:20 h

(Andalucía) JUSTICIA-INTERIOR-SUCESOS,JUSTICIA

Empiezan los trabajos para la instalación de la carpa sobre fosas de Alfacar

Granada, 19 oct (EFE).- Los preparativos para la instalación de la carpa que preservará la privacidad de los trabajos de excavación de las seis posibles fosas localizadas en terrenos del parque de Alfacar (Granada), entre ellas la que pudiera albergar los restos de Federico García Lorca, han empezado esta tarde en la zona.

En el lugar, voluntarios de la Asociación para la Recuperación de la Memoria Histórica de Granada se emplean desde esta tarde en acotar la zona con una lona para proteger el perímetro del parque en el que se llevará a cabo la intervención, según ha comprobado Efe.

La actuación se completará en los próximos días con la instalación de los elementos móviles de la carpa, que tendrá una extensión de 10 por 20 metros y una altura de unos tres metros.

Se trata de una carpa articulable, para adaptarse a las características del terreno, que la Junta pretende usar en posteriores labores de exhumación, según la Consejería de Justicia.

En el caso de Alfacar, la carpa cubrirá en principio los 200 metros cuadrados en los que se sitúan las cuatro fosas calificadas por la Junta "de mayor interés" y sobre las que se intervendrá en una primera fase, pero dispondrá de una salida para adaptarse a los otros dos posibles enterramientos, que también se excavarán.

Esas seis posibles fosas fueron detectadas por el Instituto Andaluz de Geofísica durante las labores previas de exploración del terreno llevadas a cabo en el parque de Alfacar con georradar.

Según fuentes de la Consejería de Justicia, los trabajos de instalación de la carpa se prolongarán previsiblemente durante esta semana, por lo que es posible que a partir del próximo lunes empiecen las labores previas a la excavación.

Por otra parte, el director de la empresa Cóndor Georadar, Luis Avial, responsable del estudio privado que se hizo en la zona, ha lamentado las duras críticas del Instituto Andaluz de Geofísica, organismo al que la Junta de Andalucía le encargó el análisis oficial, que hizo públicas la consejera de Justicia, Begoña Álvarez.

Este experto ha señalado que se siente "insultado" por los comentarios "despectivos" trasladados por la titular de Justicia y ha informado de que se reserva el derecho de ejercer las acciones legales que le correspondan en caso de que no se rectifiquen "radicalmente".

"Han puesto en duda la realización real de esta prospección, mi profesionalidad y nada menos que acusándome de realizar informes falsos", ha sostenido a través de un comunicado remitido a Efe.

El Instituto Andaluz de Geofísica, dependiente de la [Universidad de Granada](#), considera que el estudio hecho con georradar por Avial se trató de un "montaje bastante burdo". EFE

LAS NOTICIAS MÁS VISTAS

1. Solchaga crítica a Zapatero y asegura no conocer las ideas de Elena Salgado
2. Portada de lujo en «Elle»: estrellas sin maquillaje ni retoques
3. Mueren dos hombres y una mujer en un tiroteo en las inmediaciones de la prisión de El Dueso, en Santoña
4. La FAES demandará a Nebrera si no rectifica las declaraciones sobre Cataluña que atribuye a Aznar
5. Dos mil oficiales abren otro frente judicial contra la Ley Militar del Gobierno
6. El pijo
7. El dilema de José Bono
8. La NASA difunde, por fin, las primeras imágenes de la misión suicida a la Luna
9. Las primeras imágenes de Marge Simpson para «Playboy»
10. La Audiencia de Madrid condena al asesino de Palomino a 26 años de prisión

Octubre 2009

L	M	X	J	V	S	D
			1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30		

Búsqueda por días

Noticias de agencias por comunidades:

- Andalucía
- Aragón
- Baleares
- Cantabria
- Castilla La Mancha
- Castilla y León
- Cataluña
- Ceuta
- Comunidad Valenciana
- País Vasco
- Córdoba
- Extremadura
- Galicia
- La Rioja
- Madrid
- Melilla
- Murcia
- Navarra
- Sevilla
- Canarias

Todas las comunidades